

ESCOLARES DEL MUNICIPIO SE CONVIERTEN EN POLICÍAS POR UN DÍA

Vva. de la Cañada, 17 de jun.- La Concejalía de Seguridad y Protección Civil, en colaboración con la Concejalía de Educación, ha organizado una jornada de puertas abiertas titulada "Policía por un día". La iniciativa, en marcha por octavo año consecutivo, tiene como objetivo dar a conocer a la población escolar la figura del policía y el trabajo que realizan los agentes del Cuerpo de Seguridad Local.

Durante la jornada, el próximo lunes, 20 de junio, en la zona de aparcamiento del Centro Cultural La Despernada, van a participar alrededor de 300 escolares de Educación Primaria del municipio. Éstos podrán subirse a los coches patrulla y motos de la Policía así como a la ambulancia de la Agrupación de Protección Civil; hablar por los equipos transmisores, vestirse como "un poli" y realizar prácticas de conducción en un circuito de karts y bicicletas.

Fecha: lunes, 20 de junio Hora: de 10:30 a 13:00

Lugar: aparcamiento C.C. La Despernada